Avant-propos

Le ministère envisageait depuis quelque temps déjà de remplacer son bulletin mensuel Affaires Extérieures. Voici donc Perspectives internationales. Cette publication ne sera pas seulement nouvelle dans son apparence et sa présentation. Certes Perspectives internationales continuera d'assumer en partie un rôle d'information à l'instar de son prédécesseur Affaires Extérieures, mais le lecteur y trouvera également des articles d'auteurs qui ne sont pas membres du ministère des Affaires extérieures et qui expriment leur avis à titre personnel sur des questions de politique étrangère canadienne et d'actualité internationale pouvant intéresser les Canadiens. Les lecteurs sont invités à soumettre leurs commentaires et leurs critiques à la rédaction de la revue. J'espère qu'en en publiant une sélection de temps en temps la revue leur offrira un éventail d'opinions aussi large que possible.

Perspectives internationales paraîtra une fois tous les deux mois et tentera dans la mesure du possible de traiter de sujets d'actualité. Elle ne devrait pas par conséquent faire concurrence aux revues savantes publiées par certaines universités ou par l'Institut canadien des affaires internationales. Perspectives internationales se situe cependant au niveau de l'expérience avec tous les risques que cela comporte. Il reste à prouver qu'il est possible de combiner dans une publication l'expression d'opinions officielles et indépendantes avec les commentaires et critiques d'un public intéressé, comparant et mettant en opposition les vues des praticiens et des théoriciens des affaires internationales. Pour relever ce défi, nous avons la bonne fortune de pouvoir compter sur Messieurs Murray Goldblatt, autrefois correspondant en chef à Ottawa du Globe and Mail de Toronto, et Pierre Ducharme, agent du ministère, comme co-rédacteurs.

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures,

Mitabel Sharp